

Polsek Rajadesa Perkuat Kemitraan Melalui Sumbang Bhabinkamtibmas, Wujudkan Situasi Kamtibmas Kondusif

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Feb 24, 2026 - 12:54



Ciamis – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, jajaran Polsek Rajadesa Polres Ciamis terus mengintensifkan kegiatan sumbang dan silaturahmi ke wilayah binaan. Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Rajadesa Aipda Ega Suryazatnika pada Selasa (24/02/2026).

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 10.20 WIB itu menyoar warga masyarakat Desa Rajadesa, Kecamatan Rajadesa. Sambang kamtibmas ini bertujuan mempererat komunikasi antara Polri dan masyarakat sekaligus membangun kemitraan yang harmonis guna menjaga situasi tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Rajadesa.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk terus menjaga silaturahmi dan sinergitas yang selama ini telah terjalin dengan baik. Warga juga diimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum jelas kebenarannya yang berpotensi memecah persatuan dan kesatuan bangsa. Selain itu, masyarakat diminta untuk bersama-sama mendukung tugas Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat.

Edukasi juga diberikan agar masyarakat memiliki keyakinan dan semangat positif dalam menjaga kesehatan serta tidak mudah terpengaruh informasi yang menyesatkan. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya segera melaporkan setiap permasalahan atau potensi gangguan keamanan kepada pihak kepolisian agar dapat ditangani secara cepat dan tepat demi menjamin kepastian hukum dan kondusivitas wilayah.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Rajadesa IPTU Radius Windhu Astono menyampaikan bahwa kegiatan sambang merupakan langkah preventif dan pendekatan humanis Polri dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah warga diharapkan mampu menjadi jembatan komunikasi sekaligus mendeteksi potensi gangguan kamtibmas sejak dini.

Polsek Rajadesa berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan pembinaan dan penyuluhan kepada masyarakat sebagai bentuk pelayanan dan perlindungan yang maksimal. Pendekatan dialogis dinilai efektif dalam menciptakan rasa aman serta memperkuat kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Masyarakat Desa Rajadesa menyambut baik kegiatan sambang tersebut dan mengapresiasi kehadiran anggota kepolisian yang aktif menjalin komunikasi langsung dengan warga. Mereka merasa lebih nyaman dan terlindungi karena dapat menyampaikan berbagai persoalan secara langsung kepada aparat kepolisian.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Rajadesa menegaskan akan terus hadir melalui peran aktif Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak dalam menjaga keamanan serta mempererat kemitraan dengan masyarakat di wilayah Kecamatan Rajadesa.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar